Botschaft der Republik Argentinien Kleiststr. 23-26 10787 Berlin 30 30 22 66 89-21 Fax: 030 229 14 00 E-mail: info@argentinische-botschaft.de www.argentinische-botschaft.de

Berlin, 29. April 2005 OAAL 26 /05

Herrn Lothar Mark Mitglied des Deutschen Bundestages Platz der Republik 1

11011 Berlin

Sehr geehrter Herr Mark,

das zweite Mal hatten Herr Botschaftsrat Juan Erbar und ich die Gelegenheit, Ihre schöne Stadt Mannheim zu besuchen. Wie schon beim ersten Besuch sind wir sehr warmherzig aufgenommen worden, wofür wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken.

Es hat mich sehr gefreut, vor Studenten und Lehrkräften der Universität Mannheim über meine Heimat sprechen zu können und ich habe aufgeschlossene Zuhörer vorgefunden. Beim Gespräch mit Herrn Prof. Dr. Arndt, dem Rektor der Universität, konnten traditionelle Verbindungen aufgefrischt und Perspektiven der weiteren Zusammenarbeit angesprochen werden.

Unser besonderer Dank gilt dem Oberbürgermeister von Mannheim, Herrn Widder, der uns als Freunde empfangen und sich sehr darum gesorgt hat, unseren Aufenthalt in Mannheim angenehm zu gestalten.

Die Besuche in ausgewählten Unternehmen haben uns Einblicke gewährt in umweltgerechte Produktion, sauberen Betrieb und weitgehende Verwertung, also in zukunftsträchtige Bereiche, die ganz sicher in unseren beiden Ländern in den nächsten Jahren eine größere Rolle spielen werden.

Alles in allem haben wir Ihnen, lieber Herr Mark, ein sehr intensives, aber auch sehr vielfältiges und anregendes Programm zu verdanken, so dass uns auch dieser zweite Aufenthalt in Mannheim lange in Erinnerung bleiben wird. Bitte übermitteln Sie unseren Dank auch an Herrn Dr. Schrader, der mit seiner guten Programmvorbereitung für einen reibungslosen Ablauf gesorgt hat.

Haben Sie nochmals vielen Dank für all Ihre Bemühungen und natürlich freuen wir uns auf eine weitere freundschaftliche und produktive Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Enrique J. A. Candioti

Botschafter der Republik Argentinien